



WIENER RESIDENZORCHESTER



Dates des concerts: Mars - Décembre / TOUS LES JOURS

Heures de représentation: 18h30 à 20h00
20h15 à 21h45

Salle de concert: PALAIS AUERSPERG / TOUS LES JOURS

En haute-saison: BÖRSE PALAIS, ARSENAL PALAIS ou PALAIS KINSKY

Prix (brut):	Catégorie	B	A	VIP
	€	45,-	55,-	65,-

Programme: **W.A.Mozart:** Ouvertures, arias et duos tirés de "Don Juan", "La flûte enchantée", "Les noces de Figaro" Concert pour violon La petite musique de nuit etc. **Johann Strauss:** La valse du Danube Bleu, la marche de Radetzky, arias et duos du "Baron Tzigane", de la "Chauve-Souris" de "Sang viennois", de la Tritsch Tratsch polka etc.

Artistes: Le **WIENER RESIDENZORCHESTER** est composé de solistes instrumentaux internationaux, qui interprètent la musique du "Classique Viennois" au plus haut niveau. 2 chanteurs d'opéra, un couple de danseurs de Staatsoper ou du Volksoper de Vienne.

Annulation: Jusqu'à 12 heures avant la représentation, aucun frais d'annulation n'est facturé. Les billets qui ne sont pas annulés en temps voulu sont facturés au prix net.

Matériel de promotion: Dossiers de présentation (en 5 langues), affiches, CD, DVD, brochures sur le Palais Auersperg (en deux langues), présentoirs.

Billets et informations:	Wiener Residenzorchester	Tél. (+43 1) 817 21 78
	Auerspergstrasse 1	Fax. (+43 1) 813 28 65
	1080Wien	konzert@residenzorchester.at
		www.wro.at





WIENER RESIDENZORCHESTER



Le **Wiener Residenzorchester** fait partie des meilleurs orchestres de musique de chambre du monde: chacun de ses musiciens est à lui seul un soliste renommé et l'orchestre est accueilli par les plus grandes salles de concert du monde. Mexico City, Montevideo, Paris, Berlin, Rome, Athènes, Budapest ne représentent que quelques étapes dans les tournées effectuées par l'orchestre avec son chef d'orchestre invité, Rudolf Nureyev.

Sous la direction musicale de Christian Pollack et des chefs d'orchestre invités Gerhard Lagrange, Daniel-Hoyem Cavazza et Zoltán Janikovic, le **Wiener Residenzorchester** joue chaque jour dans les plus beaux palais de Vienne: en grandes ou petites formations, avec de célèbres chanteurs d'opéra, des danseurs de ballets classiques et des morceaux de choix musicaux sélectionnés en fonction du thème de la saison. Les concerts de Mozart et de Strauss du **WRO** font partie des points forts de tout voyage à Vienne.

En dehors du programme lui-même, le **Wiener Residenzorchester** entretient un lien étroit avec Wolfgang A. Mozart. Le lieu de résidence de l'orchestre est justement le palais dans lequel Mozart a représenté quelques-uns de ses concerts les plus remarquables: le château baroque Palais Auersperg fait partie des hauts-lieux de l'histoire européenne, tant du point de vue musical que social et politique. En dehors de Mozart, Joseph Haydn et Christoph Willibald Gluck ont livré ici leur apport à la musique mondiale, la famille noble des Auersperg et la maison royale de Suède ont participé activement aux grands événements politiques de l'époque et le palais a été le cadre de fêtes fastueuses, superbes manifestations de la magnificence aristocratique. De nos jours, le Palais et le **Residenzorchester** sont gérés par Sylvia Moser, haute personnalité de la culture viennoise, qu'elle enrichit sans cesse avec ces deux institutions viennoises et leur effet de synergie.

Une expérience musicale